

La accesibilidad de Pamplona sigue siendo una asignatura pendiente

Aportado por Garikoitz

miércoles, 10 de septiembre de 2014 - Actualizado jueves, 11 septiembre 2014

No es una ciudad accesible, está en proceso.

Hay obstáculos que nos parecen imperceptibles a las personas que no tenemos minusvalía.

Pamplona no es una ciudad preparada en tema de discapacitados. Deberíamos concienciarnos sobre las barreras arquitectónicas y suprimirlas.

Existen zonas habilitadas en Pamplona pero aún queda mucho por hacer.

Pamplona no está preparada para personas con discapacidad, al menos le falta completar.

Esta misma experiencia la realicé hace más de 15 años en la clase de sociología urbana en medio de transporte urbano. No obstante sigo constatando las deficiencias en nuestra ciudad.

Se pueden mejorar puntos de la ciudad donde hay muchos puntos que serían muy difíciles para una persona con discapacidad; pagar el parking, bajar aceras, acceso de edificios y locales, etc.□

Pamplona es una ciudad accesible para personas con discapacidad, pero aún hay varias cosas que modificar como acceso a edificios, aceras, locales, baños, etc.□□□

Según zonas pero no será de las peores, aunque siempre es mejorable.□□

Contando con que es una parte de la ciudad mejor adaptada me parece que queda mucho por mejorar.□

Aparentemente sí, pero cuando pones atención y te fijas mucho notas las□ todavía insuficientes mejoras sobre todo en la accesibilidad a establecimientos comerciales y baños públicos.□

Creo que hay mucho por hacer todavía. Nunca me había parado a pensar en la dificultad de moverse en una silla de ruedas y hoy lo he experimentado de primera mano. En líneas generales no me parece una ciudad accesible al 100% aunque por lo menos es una ciudad donde se puede salir a la calle a pasear.

Pamplona tiene un nivel de accesibilidad bueno en comparación con otras ciudades pero haciendo un recorrido se nota como hay muchos locales y portales sin rampa. El pavimento muchas veces es muy regular y complica el deslizamiento . Hay mucho que hacer y concienciar a la gente.

El recorrido me ha permitido darme cuenta que las actividades cotidianas como sacar dinero de un cajero, ir a una tienda o al baño de un establecimiento pueden suponer toda una odisea para las personas con minusvalías físicas.

Accesible.

La experiencia ha sido muy positiva, entendiendo así la gran dificultad de las sillas de ruedas y la gran cantidad de problemas que se puede encontrar una persona en sillas de ruedas. El simple echo de beber de una fuente es muy difícil o `pasar simplemente un escalón es imposible.

Creo que vamos mejorando poco a poco pero todavía queda mucho camino por recorrer. Estas actividades son necesarias para concienciar a la ciudadanía aunque es la normativa legal la mejor herramienta para adecuar la ciudad a este tipo de minusvalía.

La verdad es que no me había fijado antes en la dificultad con la que se encuentran, pero es cierto, que no está demasiado desarrollada la accesibilidad urbana en Pamplona

Veo que tiene bastantes dificultades de las cuales no nos damos cuenta y les puede suponer un gran esfuerzo a las personas que necesitan silla de ruedas.

La accesibilidad de Pamplona sigue siendo una asignatura pendiente

Aportado por Garikoitz

miércoles, 10 de septiembre de 2014 - Actualizado jueves, 11 septiembre 2014

Pensaba que Iruña tenía mejor accesibilidad, pero una vez probada la silla y el recorrido veo que todavía faltan cosas por hacer: cuestas, caminos irregulares, etc.. Se deberían hacer más actos de estos para concienciar a la gente.

Se puede mejorar.

Falta mucho para que las cosas que se hacen nuevas tengas la accesibilidad adecuada. Las mejoras de las inversiones que se hacen no son las más adecuadas.

No me parece que sea muy accesible y menos en la parte vieja, que no está adaptada al ser edificios antiguos. Las tiendas y locales tienen casi todos es calones y no tienen anchura suficiente.

Creo que hay muchas cosas que mejorar.

No, ya que en una zona aparentemente adaptada no lo está. Simples canaletas de agua son un mundo, incluso peligrosas si no las ves, puedes caerte. Algo tan sencillo como beber agua se hace difícil y ya no digo sacar dinero.

Se han hecho cosas, pero faltan muchas.

Me parece muy bien ayudar a la gente.

Creo que hay muchas cosas por mejorar: aceras, cuestas, servicios como cajeros. La experiencia muy buena para crear conciencia. Se debe trabajar más en accesibilidad y en formar todos parte de ello.

No está preparada, hay muchas dificultades y no nos damos cuenta.